

校長室だより



令和6年12月19日
春日井市立松原小学校

わくわくタワーの鑑賞 ありがとうございます

4日間の個人懇談、寒い中、ありがとうございました。懇談した内容が、冬休みや3学期の生活や学習につながっていくことを願っています。何か心配なことや気になることがありましたら、いつでも学校に連絡ください。

さて、個人懇談の間、3年生が春日井まつりの野外造形展のために作成した「わくわくタワー」を北館図書室前に展示しました。34年生の子どもたちが通る廊下に展示したのですが、登下校時や放課の時に、どの子も気をつけて通ったり、注意して鑑賞したりすることができて、感心しました。3年生の作品を大切にしなきゃという行動がうれしかったです。また、保護者の皆様からはアンケート、校内の子どもたちからはクラスルームを通して、たくさんの感想が届きました。3年生の子どもたちだけでなく、温かいメッセージをみなさんと共有させていただきます。



大変寒くなってきました。冬休みまで、あと少しです。市内では、インフルエンザや水疱瘡で学級閉鎖となっている学校があります。ご家族揃って、体調を崩さないようにご注意ください。教室では、換気を徹底しています。寒さ対策をお願いします。

<松原っ子ルームより>

○廊下に飾るぐらいとても素敵な作品なんだなと思いました。いろいろな工夫をしてあつてすごいなと思いました。やっぱ三年生ってすごいなと思いました。

○3年生の作品は一つ一つ違う個性があつてそれぞれの世界観に引き込まれました。

○3年生のタワーの一つ一つのジャンルが違って、3年生の想像は豊かだなと思いました

○花があつて見てみたら、一枚一枚丁寧に仕上げたので、すごいな～。

<保護者アンケートより>

◎遠くから見た時、カラフルで凄いのがある！と思い近付いて見てみました。一つ一つがとても時間をかけて作ったんだと思える作りで、3年生が作ったと思えないくらい上手でした。

◎それぞれ動物や植物や自然がたくさんでかわいかったです。色も綺麗で素敵な作品でした。

◎どれもすごく良く出来ていて驚いた。クラスごとに横に並べてあるのも良いが省スペースでたくさんの作品を見ることが出来て良かった。

◎3年生にもなると発想力が豊かで細かなところまで意識していて見入ってしまった。

◎とても手が込んでいて、一人一人の世界観が楽しかった。

◎春日井祭りでも見ることができたのですが、2日目に壊れてしまって、それをそのままにせず、このような機会を作ってもらって先生方には子どもの気持ちを考えてもらい、感謝しています。ありがとうございます！

◎沢山の色・生き物・花など見ていてとても楽しくなる作品でした。キラキラしていたり花びらなど重ねたりして立体感があり下部の部分も尖ってる物や丸くなっているものいろいろな物がありひとつひとつ違って個性的でとても面白いと思いました。

◎懇談会では、下駄箱前に飾ってある絵や、クラスの前に飾ってある作品も鑑賞させていただきました。ありがとうございます。飾れるスペースは限られていますが、見てもらえる事、子供達は嬉しいのではないかなと思います。自分はその作品があまり上手に出来

ていないと思っても、友達や家族の人に見てもらえて褒めてもらえると思います。
◎運動の得意な子は運動会で見てもらえますが、絵の得意な子、工作が得意な子、読書感想文が得意な子等、いろんな子が自分の事を見てもらえて、認めてもらえる機会があると良いですね。

◎選ばれた誰かではなくみんな飾ってあってよく見えてよかったです。名前もあってもよかったですのでは、と思いました。素敵な作品でした。

◎とっても素敵でした！近くで見ると、それぞれ個性がある作品で、どれも上手に作られてるなあと感心しました。遠目から見ると、個々の作品が一体化して見事に一つの作品になっていました！色とりどりでとてもキレイでした！

◎カラフルで目を引きました！子どもたちが一生懸命に作ってる姿が目に浮かびました！

◎色とりどりにお花や花火や動物が飾られていて、中にはシックな色で統一されたものもあり個性を感じました。キラキラ光って見えたり見ていると楽しくなりました。

◎一人一人の思い描く世界が、いろんな色を使い、そして立体的につくられていて、みているこちらまで楽しい気持ちになりました。

たくさんの感想、ありがとうございました。名前があつたらよかったという意見をいただきました。今後の校内での掲示方法の参考にさせていただきます。

先生たちからの光のプレゼント

今年一年間がんばった子どもたちに、先生たちからの光のキャンドルプレゼントが完成しました。校長室前に飾ってあります。先生たちの力作ぞろいです。放課の時間に見に来てください。夜になると、こんな感じです。

今年も一年、みんなよくがんばりました。登校するのも、あと2日です。風邪をひかないように気をつけて。

<先生たちのキャンドルメッセージより>

☆ **2024年はどんな一年だったかな？**

2025年が素敵な一年になりますように。

☆ **思い出に残る楽しい冬休みを過ごしてください。**

☆ **できることをやらないなんて もったいない！**

☆ **何にでもチャレンジ！おうえんしています。** ☆ ♪ **Merry Christmas** ♪



<学校からの連絡・お願い>

- 1 春日井市文化スポーツ振興課から「春日井市スポーツ賞被表彰候補者の推薦について」の依頼がありました。H&S添付の文書または春日井市HPで確認していただき、該当される場合は学校まで連絡ください。

春日井市HP

<https://www.city.kasugai.lg.jp/bunka/sports/1033269.html>

- 2 ベルマークやアルミ缶、使用済インクカートリッジ等、ありましたら、学校に持ってくるようにお願いします。アルミ缶については、職員玄関前の緑色のボックスで回収しています。冬休み中も回収しています。（28日～1月5日は除く）

- 3 インフルエンザや風邪、胃腸風邪等での欠席が増えてきています。手洗い、うがい、換気を心がけて、体調を崩さないように、元気に冬休みを迎えるようにご注意ください。大変寒くなってきました。温かくして、お過ごしください。

☆ 笑顔であいさつ しっかり聞こう 元気にすごそう ☆

「何事にもチャレンジし自分らしく学び続ける子」「自分も相手も大切にして正しく行動できる子